



Travaux pour la serre bioclimatique

publié le 09/04/2015

Descriptif :

Les élèves ont pris des pelles, des pioches et leur courage à 2 mains pour préparer le sol pour le coulage de la semelle béton.

Fondations de la serre

Des élèves ont creusé pendant 3 heures pour préparer les fondations de la serre bioclimatique.

Les élèves présents ont travaillé dur et se sont portés volontaires mais ce qui a aussi fait avancer les travaux, **c'est l'esprit d'équipe, l'humour et la rigolade.**

Même si le soleil était un peu trop présent, nous avons travaillé de 10 heure 30 à 14 heure 30.

Article rédigé par Camille, Valentine, Aurélie et Florian



